

Ich habe den Berg erstiegen,
der euch noch Mühe macht,
drum weinet nicht ihr Lieben,
ich hab' mein Werk vollbracht.

Zutiefst traurig, doch mit vielen schönen und unvergesslichen Erinnerungen,
nehmen wir Abschied von unserem geliebten

Max Röthlisberger

16. September 1940 bis 8. April 2017

Nach langen Jahren der schweren und schwierigen Krankheit wurde er, für uns alle unerwartet an einem wunderschönen Frühlingsabend, in seinem geliebten Zuhause von den Leiden erlöst und durfte ruhig und friedlich einschlafen. Wir vermissen Dich sehr.

Bim Hasel 22
3052 Zollikofen

Heidi Röthlisberger
Thomas Röthlisberger
mit Melanie, Yanik und Andrin
Pascale Röthlisberger-Häfliger
Karin und Martin Salvisberg-Röthlisberger
mit Cyril und Nina
Verwandte, Freunde und Bekannte

Wir haben am Donnerstag 20. April 2017 in der ref. Kirche Zollikofen Abschied genommen.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im kleinen Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir Sie an die Private Spitex GmbH, 3052 Zollikofen
IBAN CH43 0023 5235 5364 6801 N, zu denken. Vermerk: Max Röthlisberger